



La Residencia de Mayores Ciudad de Adra ha celebrado su tradicional fiesta de Navidad, en la que los usuarios comparten junto con los trabajadores del centro y sus familiares una jornada de convivencia. Esta actividad forma parte de una amplia programación navideña organizada por Clece y el personal de la residencia en colaboración con el Ayuntamiento de Adra y el tejido asociativo del municipio.

A la fiesta acudió el alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado por el concejal de Empleo, Jesús Rivera, el jefe de Servicio de Clece, Moisés Valdivia y la directora de la Residencia de Mayores, Maria Luisa Berenguer. Previamente, los usuarios recibieron la visita de la concejal de Mayores, Concha Reyes.

Los trabajadores del centro, junto con algunos de sus usuarios ofrecieron una pequeño 'sketch' teatral ambientada en el Portal de Belén, con personajes tradicionales de Navidad, para todos los asistentes a la fiesta. Los usuarios y profesionales del Centro Ocupacional de Adra también acudieron a esta fiesta. La residencia se encuentra decorada con motivos navideños, la mayoría de ellos realizados por los propios usuarios.

El alcalde felicitó la Navidad a los asistentes y destacó la "gran labor que desempeñan los profesionales que trabajan en la residencia para que todos los usuarios reciban las mejores condiciones asistenciales" y el "esfuerzo adicional que supone sacar adelante actividades extraordinarias para que puedan disfrutar con sus familias". Igualmente señaló "la gestión que está realizando Clece, apostando por un servicio de gran calidad, algo esencial para las familias de los usuarios".

Por su lado, el Jefe de Servicio de Clece, Moisés Valdivia y la directora de la Residencia, Maria Luisa Berenguer, agradecieron la respuesta de todos los familiares ante la convocatoria de este tipo de actividades. Asimismo, expresaron su agradecimiento al Ayuntamiento de Adra por su colaboración constante en las actividades que promueve este centro.

Intensa programación navideña

La programación navideña prevista de la Residencia de Mayores Ciudad de Adra comenzó el pasado 14 de diciembre con el recital de villancicos de la Asociación Inmaculada Marina y se extenderá hasta el próximo 6 de enero, con una tradicional degustación de Roscón de Reyes.

Entre las actividades más destacadas de este programa de Navidad se encuentran las actuaciones del Coro Infantil de Pedro de Mena con un recital de villancicos y de los alumnos del CEIP San Fernando. La Asociación Cultural Alquería Viva también actuará en este centro. Además, el próximo día 30 los usuarios de la residencia visitarán el Belén Municipal y otros belenes de la ciudad.